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関連資料２ 

岸部保育園民営化に関する保護者アンケート結果と市の考え方 

 

この度は、岸部保育園民営化に関する保護者アンケートに御協力いただき、誠にありがと

うございました。 

本保護者アンケートは、令和２年１０月２日から令和２年１０月１６日の期間で実施さ

せていただき、１5 件の御回答を頂戴いたしました。うち、公開を望まないという御回答が

2 件ございました。 

以下がアンケートでいただきました御意見及び御要望と吹田市の考え方でございます。

なお、御提出いただきましたアンケートのうち御記入があったもののみ記載しております。 

 

1. 民営化事業全般について御意見、御要望をお書きください（例、スケジュール、合同保

育、引継ぎ保育、選定委員会についてなど） 

NO クラス 御意見及び御要望 

1 2 歳児 

今年はコロナの関係で、今までの民営化園と比べて不利である。←否定

するならば、不利でない理由を（なぜ、どうしてそう思うのか）細かく

説明して下さい。 

2 2 歳児 前回の予定や募集要領と変えたところはあるのでしょうか？ 

3 2 歳児 

前回の選定で義務を履行しない業者を選定し、結果協定解除をしたという

市の選定能力の低さに不安しかありません。昨今、ニュースでよく保育中

の事故や違反、劣悪な保育内容が報道されているのを見ると、そういう業

者を選定するのでは？と安心して子どもを預けられません。民営化を進め

るのであれば、保護者の不安を取り除く対策、対応を望みます。 

4 3 歳児 

コロナ渦のさなかで、決められたこととは言え、民営化をおし進めるこ

とが、子どもたちや保護者、地域住民にとって、良いことは思えません。

子どもの命と暮らしを守ることが、市の役目、はたまた公立保育所の役

割ではないのでしょうか。 

5 4 歳児 

コロナがまだおさまっておらず、いろんな制限がある中で進めるべきで

はないと思います。前回は保護者からも事業者に働きかけたり、園の見

学に行ったりしましたが、今はそれも難しいのではないですか？ 

また、短い期間で選定委員を選び、会議をし、事業者を選ぶというのも

不安です。せめてもう少しコロナの状況が落ちつくのを待ったほうがい

いと思います。説明会すらまともにできない状況だと思いますし、焦っ

てやることではないのでしょうか。 



 

2 

6 4 歳児 

引き継ぎ先の保育の在り方をおおむね提示して頂き、（行事・食事の時

間・子どもの引き渡し・用意するもの etc・・・） 

変更してほしい点などを申し出る形をとれたらと思います。前回は移管

先の保育が全く見えませんでした。 

7 5 歳児 もうやらなくていいのでは・・・。 

8 5 歳児 

前回の原因がはっきりしないまま次の移管先を決めなければならない

ことに大きな不安があります。次の移管先は、前回のようなことが起ら

ないよう定期的に移管先の意見や不安に耳を傾けながら慎重に民営化

をすすめてほしい。 

9 不明 

前回、事業者決定後、一年かけて三者懇談会をしたが、公立保育園や岸

部保育園の保育内容があまり理解されておらず、事業者への質問や事業

者の提案もお互い理解しあえないままだったように思える。お互いの保

育内容を知るためにも事業者決定後、すぐに岸部保育園に職員を派遣し

ていただき、一年の保育内容を見ていただきたい。そのうえで、合同保

育と三者懇談会を並行して行ってもらった方が、お互いの共通認識のも

と話を進めていけるように思う。民営化まで短い期間をどうか有効に使

っていただきたい。 

10 不明 

民営化後、何年かの間に、必ず建てかえの話が出てくる。事業者の選定

の際に、建て替える場合、代替地はどこを確保できるのか。また、それ

は誰がどうやって確保するのかを明確にしておかないと、必ず後で、認

識の相違が起こる。前回の事業者と、どの点で問題（相違）が発生して

いたのか、きちんと次の事業者にも公開したうえで進めてほしい。 

 

2. 民営化事業者、吹田市に望むことなどをお書きください。（例、応募資格、保育内容の

継続、三者懇談会についてなど） 

NO クラス 御要望及び御意見 

1 1 歳児 

いまと保育内容と、保育方針をガラリと変えないでほしい。民営化す

ると、委託した所の方針（宗教など）が強くなる（保護者の平等な立

場）も崩れやすくなることもよく聞くので（一律で参加、負担もいま

ぐらい）で、過ごしやすい環境づくりを心がけていただきたいです。 

2 2 歳児 

前回と同じように、事業者が放棄したらまた延期なのか？前回の反省

と改善点が保護者に伝えられていないので同じ繰り返しをするのでは

ないかと不安である。←吹田市や事業者の都合なら簡単に延期にでき

るのはなぜか？保護者が反対しても延期にならないのに？ 

最後に→アンケートをしてどこまで保護者の意見を取り入れてくれる

のですか？ 
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説明会ができてないのに、選定すすめるのか？ 

例年とは違う民営化であることを認識していますか？ 

子供のことを一番に考えての今年からの民営化ですか？ 

まずは保護者説明会開催後にして下さい。 

3 2 歳児 

民営化事業者の柔軟性を活かし、ニーズに合う保育や運営をしてほし

い。例えば、PTA など昔からの習慣で続けているものなどは本当に必

要か否か、必要であれば忙しい現代に合う形をつくるなど。 

事業者には保育園運営経験や実績がある業者を希望します。応募資格

にこの条件を加えることを希望します。 

4 3 歳児 

コロナウイルス等、感染症対策を、公立保育園の水準で維持できる、

民間の事業者が、このご時世に果たしてあるのでしょうか？同様に保

育内容の水準を維持できる民間の事業者はありますか？移管後しばら

くは維持できても、ゆくゆくは維持できなくなると思います。 

5 4 歳児 

全てにおいて前回と同じ基準にしてください。加えて、感染症対策の取

り組みについても基準に入れて欲しいです。前回のように途中で STOP

してしまうことがないようにしてください。 

6 4 歳児 

複数の事業者が手を挙げてもらえる形をとり、その中から選ぶ形をとれ

たらと思います。最低ライン（保育水準）はクリアは当然とし、その後、

高い要望に対応できるところへお願いしたいのが親の希望です。 

7 5 歳児 

吹田市内限定。社福限定。今までと同じで。でも手が挙がらなかった

ら拡げるのはなしで。手が挙がらなかったらあきらめて下さい。もう

振り回さないで下さい。 

8 5 歳児 

吹田市立の保育内容を引き継ぐことはとても大切ですが、それと同様、

先生の入れ替わりがはげしいので子ども達の不安が大きくなります。

できるだけ、パートの先生や非常勤の先生に残ってもらえるように吹

田市と移管先は残ってもらえる可能性のある先生に働きかけてほし

い。 

9 不明 

吹田市で運営している法人に限っての募集では、法人数も限られてお

り、すでに４園民営化している状況では厳しいのかなとも感じられる

ため、地域を拡大してもいいのではないかと個人的には思う。ただ、

他市の法人であれば応募してくる法人や園、理事長の理念等、しっか

り見極めれるよう吹田市の職員の方にも何度も法人の方に出向いて行

っていただきたいと思う。これ以上、岸部の子供達や保護者、OB を

失望させることがないよう職員の方々も大変だと思いますが、頑張っ

ていただきたいです。 
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3. 吹田市の考え方 

 吹田市は、平成２５年度に保育環境の継続的な維持・充実を推進するための具体的な財源

確保策として「吹田市公立保育所民営化実施計画」を策定し、これまで４園の民営化を行っ

てまいりました。岸部保育園につきましては、令和元年８月１日に移管先事業者との協定を

解除いたしましたため、改めて令和５年４月の民営化に向けて進めていくことを御説明し

てまいりました。民営化通信などでもお知らせいたしておりますように、現在は事業者選定

委員会に御参画いただく保護者委員の選出を御依頼いたしておりますので、改めて説明会

を開催する段階ではございませんが、事業者選定委員会の開催状況は速やかにお伝えいた

します。 

 

この度実施いたしました保護者アンケートにつきましては、保護者の皆様の貴重な御意

見及び御要望として、民営化事業の参考とさせていただくとともに、事業者選定委員会へお

伝えさせていただきます。 

本年度に予定いたしております事業者募集に際しましては、本アンケートの御意見及び

御要望を踏まえ、事業者選定委員会で御議論いただき、募集要領を作成します。事業者の応

募資格や保育実績、新型コロナウイルス感染症対策などについても御議論いただきたいと

考えています。 

今年度前半は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴い、行事、会議等の開催を見合

わせておりましたが、現在は、感染防止対策を取りながら再開しております。保育所、高齢

者施設などの事業者募集も開始しておりますので、民営化事業におきましても、事業者に積

極的に御応募いただけるように、広く広報を行うように取り組んでまいります。 

 

事業者決定後は事業者と協議を重ね、岸部保育園の保育内容を御理解いただけるように、

丁寧に引き継ぎをおこなってまいります。また、保護者の皆様へも三者懇談会等を通じて情

報共有を行い、保護者、事業者、吹田市の三者が共通認識をもって進めていけるよう努めて

まいります。 

今後実施する事業者選定委員会、三者懇談会、合同保育等におきましても、本市の「感染

対策チェックリスト」に基づき、会場の換気、参加者等の身体的距離の確保、会場入口等で

の手指消毒やマスクの着用等、感染防止対策を取りながら進めてまいります。 

今後も、子供達や保護者の皆様への負担の軽減を図りながら慎重かつ丁寧に進めてまい

りますので、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。 


